

市長タウンミーティングを開催しました

令和6年度第5回（通算10回目）となります今回は「平和・基地返還」をテーマに市長が様々な世代の皆様のご意見やご提案を伺いました。

開催日時 令和6年8月18日（日）午前10時～11時30分

開催場所 所沢市役所大会議室

参加者 105名



市長コメント

市長に就任して10回目、令和6年度第5回となりますタウンミーティングは「平和・基地返還」をテーマに開催いたしました。

たくさんの市民の皆さまにご参加いただきまして、改めまして感謝申し上げます。

1時間30分という限られた時間ではありましたが、「広島平和記念式典参加事業」、「基地対策協議会について」、「米軍基地の騒音について」など、様々なご意見・ご提案をいただきました。

いただきましたご意見・ご提案を今後の市政に活かして参りたいと考えております。有難うございました。

テーマへのご意見・ご提案の概要

- 防衛医大と国と所沢市は防衛医大を設立する際に三者協定を結びました。この協定を順守してください。
- 広島平和記念式典に市長が参加してほしい。
- 米軍所沢通信基地の返還について、「広報ところざわ」に大きく取り上げてほしい。
- 所沢上空にオスプレイを飛行させないよう政府や米軍に対して申し入れをしてほしい。
- 戦争になった際に市民の生命、財産を守るための勉強会や情報交換会を作って、市民に発信することが必要です。
- 基地周辺の騒音について、関係方面へ抗議要請をお願いしたい。
- 日常的にどの程度の騒音が発生しているのか、いくつかの地域に騒音の観測器を設置して的確につかんでほしい。
- 横田基地からの土砂が基地に運び込まれています。どのような影響を与えるのか徹底的に調べてもらいたい。
- 戦中時代を支えた市民から地元を対象とした戦中の体験談を話していただきたい。
- 基地対策協議会に多くの女性が市民の代表となれるよう考慮してほしい。
- 戦争をしないために一番大切なことは相手の気持ちになって考え、相手を理解することです。